



Le deuxième combat de Francis Ngannou en boxe anglaise s'est soldé par une défaite cuisante face à Anthony Joshua ce vendredi. Le combattant camerounais a été mis KO dès le second round, décevant ainsi ses supporters.

Alors que ses débuts prometteurs contre Tyson Fury laissaient présager un réel potentiel, la déception a été grande au Cameroun, pays d'origine de Ngannou. Maître Désiré Sikati, avocat, politicien et cadre du parti MRC, a exprimé son analyse critique de la situation sur les réseaux sociaux après la défaite, visant directement l'ancien champion UFC.

Dans un message incendiaire posté sur sa page Facebook, Sikati a tenté de montrer que la défaite de Ngannou était le résultat de son alliance avec le camp qu'il considère oppresseur du peuple camerounais. Il a reproché à Ngannou d'avoir manqué de soutien populaire et spirituel lors de ce combat, l'accusant de s'afficher fièrement avec les responsables de la dictature et de la mauvaise gouvernance. L'avocat-politicien pense que sa perte de connexion avec le peuple a conduit à sa défaite contre Joshua.

FRANCIS NGANNOU LE KARMA EXISTE

Tu as boza, risqué ta vie en traversant la mer et les fils barbelés pour te retrouver en Europe sans l'aide des oppresseurs du peuple camerounais.

Grâce à tes efforts personnels et ta détermination tu a été admis dans un club de sports de combat.

Lors de ton premier combat, le pauvre peuple camerounais meurtri, étouffé par la dictature t'a adopté, soutenu, t'a porté dans son cœur aimé comme un parent aime son propre enfant.

Tu as donc enchaîné les victoires.

Pour ton combat contre Tyson FURRY le petit peuple camerounais s'est mobilisé à l'unisson pour t'accompagner spirituellement et on a vu le résultat. Moi même qui ne regarde pas la boxe, je n'ai pas dormi cette nuit là.

En vérité c'est toi qui avait gagné ce combat.

Mais une fois revenu au Cameroun tu t'es mis du côté de l'opresseur pour montrer à chaque fois ta fierté de t'afficher avec ces gens qui sont responsables de la souffrance de ton peuple.

D'ailleurs ils n'étaient même pas venus t'accueillir lors de ta descente du jet privé qui t'a ramené au Cameroun.

Ensuite à la CRTV ils t'ont reçu dans une salle sans climatisation où tu étais ventilé à l'aide d'un bout de papier si j'ai bonne mémoire.

Jamais tu n'as eu un seul mot compatissant pour aucune des souffrances du pauvre peuple camerounais martyrisé par plus de 40 ans de dictature et de mal gouvernance.

Alors que tu t'affiches fièrement avec les gens du système, tu évites les opposants comme on évite la peste.

Et du coup ce qui allait se passer est arrivé.

Lors de ton combat d'hier contre Antony JOSHUA ce n'était pas la même mobilisation spirituelle de tes compatriotes pour t'accompagner comme ce fut souvent le cas.

Ce n'était pas la même ferveur populaire et je suis certain que toi même tu t'en es rendu compte.

Et du coup voilà que tu as perdu KO au deuxième round.

Le peuple t'aurait accompagné à l'unisson comme souvent que ça ne serait pas passé comme ça.

La vie n'est pas que gloire et l'argent.

Regarde Richard BONA.

Il a la gloire.

Il a l'argent.

Mais il a choisi de se mettre aux côtés du peuple.

Moi même qui écrit ces lignes, je suis du côté du peuple.

Mais je sais que le jour où je commettrais la bêtise de me retourner contre mon peuple pour me mettre du côté de l'opresseur, le KARMA va me frapper comme il t'a frappé.